

ABSTRAK

Syamsul Arifin, 2021, *Pembacaan Surah Yusuf, Muhammad dan Al-Jinn Dalam Tradisi Rokot Rumah Di Dusun Brumbung, Desa Bicolorong, Kecamatan Pakong, kabupaten Pamekasan (Studi Living Qur'an)*, Skripsi, Program Studi Ilmu Al-Qur'an Dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Pembimbing Mohammad Farah Ubaidillah. M. Hum

Kata Kunci: *Tradisi, pembacaan Surah Yusuf, Muhammad, Al-Jinn, Rokot Rumah*

Tradisi atau kebiasaan merupakan bentuk kegiatan yang dilaksanakan berulang-ulang dengan cara yang sama. Dalam kegiatan pembacaan urah Yusuf, Muhammad dan Al-Jinn dalam tradisi rokat rumah di Dusun Brumbung, Desa Bicolorong untuk melaksanakan tradisi tersebut ketika diberikan rezeki oleh Allah untuk membuat atau membeli rumah baru dan rumah tersebut mu ditempati maka wajib melaksanakan rokat rumah dengan tujuan memohon atau meminta keselamatan kepada Allah untuk orang yang menempati rumah tersebut entah keselamatan dari bencana, keharmonisan keluarga bahkan godaan setan.

Fokus dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui Bagaimana Makna surah Yusuf, Muhammad dan Al-jinn pada tradisi rokat rumah di Dusun Brumbung Desa Bicolorong Kecamatan Pakong Kabupaten Pamekasan. Kedua untuk Bagaimana prosesi rokat rumah di Dusun Brumbung Desa Bicolorong Kecamatan Pakong Kabupaten Pamekasan. Menggunakan metode kualitatif dan menggunakan pendekatan fenomenologi milik Edmund Husserl yang menggunakan 3 reduksi yaitu reduksi fenomenologis, reduksi edetic, dan reduksi transendental.

Hasil dari penelitian ini adalah peneliti menemukan temuan di lapangan yaitu tentang Masyarakat yang melaksanak pembacaan surah Yusuf, Muhammad dan Al- jinn pada tradisi rokat rumah ketika diberikan rezeki untuk membuat rumah baru atau membeli dan pindah kerumah tersebut serta Al-Qur'an sebagai pedoman.. Yusuf memiliki fadilah terhadap rokat rumah adalah supaya orang menyenangkan rumah tersebut sehingga orang senang untuk bertamu, yang ke dua Surah Muhammad memiliki fadilah yang diyakini adalah mendapatkan syafaat dari Rasulullah yang mana akan menjadikan rumah tersebut menjadi rumah yang barokah dan menyelamatkan pada penghuninya, yang ke tiga surah Al-Jinn yang memiliki fadilah yang diyakini masyarakat yaitu supaya rumah tersebut dijauhkan dari godaan jinn dan dijauhkan dari segala malapeka yang bersifat mahluk halus sehingga hubungan didalam keluarganya menjadi harmonis. Dari keyakinan fadilah-fadilah tersebut maka masyarakat sangat meyakini sehingga masyarakat selalu menggunakan 3 surah tersebut dalam tradisi rokat rumah karena masyarakat sudah merasakan sendiri bagaimana hasiat yang diperoleh atau didapatkan ketika masyarakat tersebut membaca dan tidak membaca 3 surah tersebut ketika melaksanakan romkat rumah hal tersebut diyakini semua masyarakat di Dusun Brumbung, Desa Bicolorong, Kecamatan Pakong, Kabupaten Pamekasan..